

## HERMANDADES | Domingos de Mayo

### El Nazareno desfila majestuosamente en su Domingo de Mayo

El programa de actos de las fiestas nazarenas tiene hoy su continuación con el besapié a la venerada imagen y la continuación de la rifa de regalos

#### Redacción

Lunes 27 de mayo de 2013 - 18:14



El besapié a Ntro. Padre Jesús Nazareno y la continuación de la rifa de regalos donados a la venerada imagen pondrán esta noche un brillante epílogo a las fiestas que su Pontificia y Real Cofradía y Hermandad Sacramental ha venido celebrando desde el pasado día 20 dentro del ciclo de los Domingos de Mayo prieguenses.

Fiestas nazarenas que alcanzaban durante el fin de semana sus jornadas centrales, con motivo del triduo final del septenario, cuyo predicador esta año ha sido el reverendo Sebastián Pedregosa Reche, párroco de Santa María la Mayor de Linares (Jaén). En el apartado musical, las funciones religiosas del viernes, sábado y domingo han contado con la participación de Compases Rocieros, la Coral Alonso Cano y la Coral Santa María de la Victoria, de Málaga, respectivamente, celebrándose el viernes la verbena y el sábado la

rifa, registrándose en ambas una gran asistencia de hermanos y público en general.

Pero sin lugar a dudas, uno de los momentos más esperados de las fiestas nazarenas de mayo era la salida procesional de Ntro. Padre Jesús Nazareno, que a hombros de sus costaleros y acompañado por la Junta de Gobierno y más de un centenar y medio de damas ataviadas con la clásica mantilla española, recorrió el itinerario habitual a los sones de la Agrupación Musical Los Turutas, mientras que abría la comitiva la Agrupación Musical de Ntro. Padre Jesús Despojado de Jaén. Destacar la masiva afluencia de público que registró el trayecto del desfile, refrendando una vez más la devoción del Nazareno, que volvió a pasear majestuoso por las calles de Priego en su Domingo de Mayo.

Y sin solución de continuidad, las celebraciones de carácter cofradiero tendrán su continuación el próximo jueves, festividad del Corpus, mientras que durante el fin de semana la hermandad de La Pollinica celebrará sus tradicionales procesiones infantiles.

## [GALERÍA DE IMÁGENES](#)